

# GWI

## Pimpin Wisuda Prabhatar 2024, Ini Pesan Kapolri dan Panglima TNI untuk 1.104 Taruna

Achmad Sarjono - [GWI.WEB.ID](http://GWI.WEB.ID)

Nov 29, 2024 - 17:24



MAGELANG - Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo dan Panglima TNI

Jenderal Agus Subiyanto memimpin Wisuda Prabhatar 2024 Akademi Kepolisian dan Akademi TNI di Lapangan Sapta Marga Akademi Militer Magelang, Jumat (29/11/24).

Kapolri dan Panglima TNI bersama-sama menjadi inspektur upacara pada wisuda tersebut.

"Saya mengucapkan selamat kepada 1.104 taruna, terdiri dari 430 Akademi Taruna Angkatan Militer, 200 Akademi Taruna Angkatan Laut, 149 Akademi Taruna Angkatan Udara, dan 325 Bhayangkara Taruna Akademi Kepolisian yang berhasil menyelesaikan pendidikan dasar integratif kemitraan taruna Akademi TNI dan Akademi Kepolisian tahun 2024 dengan baik," ujar Kapolri.

Ia menyampaikan pendidikan dasar integrasi ini bertujuan untuk mewujudkan sinergitas dan soliditas yang dibentuk sejak pendidikan dasar.

"Hal tersebut sangatlah penting agar kelak para taruna dapat menjadi perwira-perwira muda yang mampu bekerja sama dan bahu membahu dalam menghadapi berbagai tantangan bangsa serta menyukseskan misi Asta Cita (Presiden Prabowo Subianto)," jelas Kapolri.

Di kesempatan yang sama, Panglima TNI mengucapkan selamat atas keberhasilan para Prajurit Taruna Akademi TNI dan Bhayangkara Taruna Akademi Kepolisian yang telah menyelesaikan pendidikan kurang lebih selama 4 bulan.

Ia menyampaikan pendidikan yang ditempuh ini merupakan tahap awal dari pengabdian sebagai prajurit TNI dan Bhayangkara Polri kepada bangsa dan negara.

"Pendidikan dasar integratif dirancang untuk membentuk Prajurit Taruna Akademi TNI dan Bhayangkara Taruna/i Akademi Kepolisian menjadi individu yang tidak hanya memiliki pengetahuan dan keterampilan, tetapi juga menanamkan semangat integrasi antara TNI dan Polri yang menjadi pondasi penting sinergi dan soliditas dalam menjaga keamanan dan pertahanan negara," ujar Panglima TNI.

Setelah wisuda tersebut, Bhayangkara Taruna Akademi Kepolisian akan kembali ke Akademi Kepolisian (Akp) Semarang. Sementara, Prajurit Taruna Akademi TNI tetap menempuh pendidikan selama 3 bulan di Magelang.